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L E G I S L A T I V O

Câmara Jovem 
2010 escolhe 
candidatos 
em março

►► Página A3

Senai pede prédio e 
pode ampliar cursos
Para construir escola do Sesi, presidente da Fiesp pede área onde está instalada 

escola profissionalizante; projeto foi aprovado por unanimidade na noite de ontem

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) encaminhou ontem à 
Câmara de Vereadores de Len
çóis Paulista projeto que prevê 
a doação do prédio e do terre
no onde está instalado o Senai 
(Serviço Nacional de Aprendi
zagem Industrial) para a ins
tituição. Esta é a estratégia da 
Prefeitura para que a escola do 
Sesi seja construída em Len
çóis Paulista. Segundo o vice-

ENXAME Uma invasão de abelhas vem assustando os mo
radores da rua Carlos Drummond de Andrade, na Cecap, 
próximo ao centro comunitário. Uma das moradoras mais 
preocupadas é Irene de Souza Domingos, 55 anos, que é 
alérgica a picadas de insetos. Segundo o apicultor Danilo 
Dalpubel, a população deve ficar atenta para evitar ataques, 
já que este ano, em função das chuvas, há uma florada atípi
ca das plantações de eucaliptos, o que deve aumentar a pre
sença de enxames em busca de alimento. Segundo conta
ram moradores da área próxima de onde estão as abelhas, o 
enxame foi notado no domingo à tarde, quando as abelhas 
se dispersaram em várias residências da rua. ►► Página A4

Cristiano Paccola

L E Ã O

Programa 
do IR 
2010 já foi 
liberado 
pela Receita

A Receita Federal li
berou em seu site o do
wnload do Receitanet, 
programa que permite a 
transmissão da declara
ção do Imposto de Ren
da Pessoa Física 2010. 
Esta é a primeira vez que 
o programa é liberado 
antes do início da tem
porada de declaração, 
que neste ano vai de 1° 
de março a 30 de abril. A 
idéia, segundo a Receita, 
é evitar congestionamen
to no site e permitir mais 
organização ao contri
buinte. A declaração, 
entretanto, ainda não 
pode ser feita porque 
o programa que gera a 
declaração ainda não es
tá disponível. Segundo 
Joaquim Adir, técnico 
da Receita Federal res
ponsável pelo IR, isso só 
deve ocorrer às 8h de 1° 
de março. ►► Página A3

prefeito Luiz Carlos Trecenti 
(DEM), que foi quem articulou 
o pedido do Sesi junto a Paulo 
Skaf, presidente da Fiesp (Fe
deração das Indústrias do Esta
do de São Paulo), que é quem 
comanda todas as unidades do 
Sistema S (Senai, Sesi, Senac, 
Sesc) a doação do terreno e do 
prédio para o Senai vai garan
tir melhorias no ensino técni
co para a cidade. "O Senai não

pode mais fazer qualquer tipo 
de investimento em uma esco
la que não seja sua. Isso é uma 
determinação do Tribunal de 
Contas do Estado. Por conta 
disto foi negociada esta doa
ção. Temos que levar em con
ta que teremos uma escola do 
Sesi", salientou. A diretora Ad
ministrativa, Silvia Gasparot- 
to, ressaltou que com essa do
ação, o Senai de Lençóis pode

receber novos cursos. "Tanto é 
que a Prefeitura deixou bem 
claro no projeto que a doação 
é para uma instituição de en
sino e não uma escola profis
sionalizante especificamente. 
Então, se no dia de amanhã 
a escola quiser se transformar 
em uma escola técnica ou até 
em uma faculdade não have
rá nenhum impedimento", 
completou. ►► Página A5

A G U D O S

Grupo NP vai gerar mais de 
m il empregos, diz Everton

A economia de Agudos 
recebeu boas notícias nos 
últimos dias. Além do inves
timento de R$ 184 milhões 
anunciado pela Cervejaria 
Ambev para aumentar em 
42% capacidade de produ-

ção da unidade de Agudos, 
agora as boas notícias vêm 
do setor de serviços. O pre
feito de Agudos, Everton Oc- 
taviani (PMDB), anunciou 
ontem que o Grupo Nelson 
Pachoalotto vai montar uma

filial no município e gerar 
1.044 empregos. Segundo 
o prefeito, a nova empre
sa será instalada em um 
prédio que fica na avenida 
João Wolber, no Parque San
ta Angelina. ►► Página A6

Billy Mao

A M A D O R

Grêmio 
Cecap vence a 
primeira em 
Macatuba

A equipe do Grêmio Ce- 
cap/São Cristóvão/Auto Posto 
Tigrão, comandada pelo téc
nico Bibaia, conquistou a sua 
primeira vitória na 5® Copa 
Regional de Futebol Amador 
ao golear, na manhã do do
mingo 21, o Porto de Areió- 
polis pelo placar de 6 a 3. A 
partida é válida pelo grupo B 
da competição. O Serra Negra 
de Botucatu e União Primave-

L E I L Ã O

Amanhã 
tem leilão 
de jóias na 
CEF de Bauru

►► Página A4

E L E I Ç Õ E S

Cartório 
Eleitoral altera 
duas sessões 
no centro

►► Página A5

BENÇÃO Foi realizado no último domingo, a tradicional 
bênção aérea do Cerco de Jericó, que acontece no Santuário 
Nossa Senhora da Piedade. O avião percorreu os céus de 
Lençóis Paulista com o Santíssimo para abençoar os lares 
dos lençoenses. Hoje acontece o encerramento do Cerco de 
Jericó, às 19h30. O Cerco consiste numa semana de orações 
que remete a uma passagem do antigo testamento: a toma
da da cidade de Jericó pelo povo judeu. As muralhas da cida
de, que eram consideradas indestrutíveis caíram depois de 
seis dias e seis noites de oração. Para católicos, o momento 
é de oração, pedidos e agradecimentos.



E D I T O R I A L

Mais uma etapa
O presidente da Câmara de 

Vereadores de Lençóis Paulista 
anunciou ontem que está tudo 
pronto para a segunda edição 
do projeto Câmara Jovem, on
de alunos de sétima e oitava 
série do ensino fundamental 
das escolas públicas podem se 
candidatar e se elegerem vere
adores mirins.

A idéia de Formigão era 
antiga, desde seu primeiro 
mandato, mas conseguiu co
locar em prática quando as
sumiu o comando do Legisla
tivo, ano passado.

A idéia ganhou adeptos e 
críticos. Fora e dentro da polí
tica. Mas no frigir dos ovos, os 
adolescentes puderem exercer 
na prática o ofício de ser verea
dor e aqueles que perceberam 
que desta forma é possível aju
dar a comunidade onde estão 
inseridos, com certeza, apro
veitaram mais do que aqueles 
que perderam tempo com re
clamações infundadas.

Outro assunto em debate 
hoje é a doação por parte da

Prefeitura ao Senai da área on
de hoje se encontra construí
da a escola profissionalizante. 
O projeto deveria ser votado 
ontem em regime de urgência 
pelos vereadores. Na semana 
passada, Bel convidou todos 
os integrantes do Legislativo 
para uma reunião e explicou 
do que se tratava o projeto em 
pauta. Na prática, foi uma bar
ganha com a Fiesp (Federação 
das Indústrias do Estado de 
São Paulo) para a construção 
de uma escola do Sesi.

Para alguns, o município 
entrega o patrimônio. Para ou
tros, o município dá um passo 
à frente ao ter duas escolas 
deste porte e com previsão de 
novos cursos. Uma coisa é cer
ta, o projeto deixa bem claro 
que a área só poder ser utiliza
da para projetos educacionais. 
Nos bastidores, a informação 
de que o Senai pode até trazer 
cursos universitários. Agora é 
esperar para ver, inclusive se 
os vereadores aprovam o pro
jeto do Executivo.

A R T I G O

Hora e vez da infraestrutura
JUAN Quirós

A rápida e consistente rea
ção do Brasil à crise mundial e 
a perspectiva de retomada do 
crescimento de seu PIB, estima
do em índice superior a 5% em 
2010, reforçam a sua posição no 
cenário internacional e estimu
lam investimentos produtivos 
diretos. Ademais, reacendem 
a confiança das empresas e do 
mercado interno, o grande trun
fo da economia nacional no en- 
frentamento do recente crash 
globalizado. É indisfarçável, no 
universo corporativo, a disposi
ção quanto à abertura e amplia
ção de negócios, criação de em
pregos e aporte de recursos em 
novos empreendimentos.

Ante tais cenários positivos, o 
País não tem o direito de tropeçar 
em suas próprias pernas. O prin
cipal dentre os obstáculos que 
se interpõem entre sua condição 
de emergente e a concretização 
de seu imenso potencial para se 
converter em nação desenvolvi
da é o velho e desgastado garga
lo da infraestrutura. Para pôr um 
ponto final no antigo dilema e o 
transformar de problema em so
lução, é necessário investimento 
anual de aproximadamente R$ 
160 bilhões, 53% a mais do que 
o valor realizado em 2009.

A boa notícia é que as possi
bilidades de concretização des
se significativo aporte financei
ro são muito melhores do que 
em passado recente. Estima-se 
que seja viável alcançar aquele 
montante até 2014. Praticamen
te, não há mais restrições ao cré
dito, além, é claro, do preço do 
dinheiro, que continua muito 
elevado no Brasil. Aqui, os juros 
reais seguem como os mais ele
vados do mundo, a despeito de 
se encontrarem em um dos pa
tamares mais baixos de todo o 
histórico do mercado interno.

Alguns indicadores eviden
ciam que não haverá carência 
de recursos. O BNDES (Banco 
Nacional de Desenvolvimento 
Econômico e Social), principal

financiador dos empreendi
mentos, já havia sinalizado em 
2009 — segundo matéria veicu
lada pela Agência Brasil — que 
dobraria, de R$ 35 bilhões, apli
cados em 2008, para cerca de R$ 
70 bilhões, no exercício de 2010, 
os desembolsos para infraestru- 
tura. Fundos de pensão tam
bém se mostram propensos a 
investir. Um exemplo é a Funcef 
(Fundação dos Economiários 
Federais), que anunciou dispor 
de R$ 1,3 bilhão, em 2010, para 
aplicar na importante área.

Outro fator a favorecer o 
atendimento à demanda da 
infraestrutura refere-se à Copa 
do Mundo de 2014, com jogos 
programados para acontecer 
em 12 cidades brasileiras, e a 
Olimpíada do Rio de Janeiro, 
em 2016. Nesses casos, as úni
cas alternativas são fazer ou 
fazer as obras necessárias para 
a realização dos eventos con
forme as exigências, respecti
vamente, da Fifa e do Comitê 
Olímpico Internacional. São 
vultosos investimentos em es
tádios, aeroportos, transportes, 
logradouros públicos e hotéis.

Também é preciso conside
rar que, transcorridos 15 anos 
desde o desencadeamento da 
desestatização da infraestrutu- 
ra e da retomada de aportes de 
recursos financeiros privados no 
setor, as empresas e investidores 
já acumularam experiência e co
nhecimento na área. Portanto, 
há mais segurança e um ambien
te mais propício aos negócios. 
Resta, é verdade, atualizar, em al
guns casos, o marco regulatório, 
executando-se essa tarefa com a 
devida agilidade. Sem dúvida, a 
conjuntura histórica oferece ao 
Brasil imensa oportunidade de 
solucionar um antigo problema. 
Tratemos, pois, de aproveitá-la!

Juan Quirós é vice-presidente 
da Fiesp (Federação das 

Indústrias do Estado de São
Paulo) e da Abdib (Associação 

Brasileira da Infraestrutura e 
Indústrias de Base)
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DESCULPAS
Um pedido de descul

pas. O Jornal O ECO errou 
ao publicar que o aniversá
rio da prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) seria na segunda- 
feira 22, quando na verdade 
a prefeita de Lençóis entrou 
em idade nova no sábado, 
dia 20. Parabéns e desculpas 
em dose dupla.

TRÂNSITO NA MESA
Na próxima quarta-feira, 

uma reunião entre vereado
res e a prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) vai discutir os pro
blemas e possíveis soluções 
para o trânsito de Lençóis 
Paulista. Segundo apurou a 
Terceira Coluna, a prefeita 
pediu para que os vereado
res levem propostas e solu
ções para os problemas do 
trânsito que serão colocados 
na mesa e discutidos em gru
po. A reunião ocorre pouco 
tempo depois da troca de 
comando operacional do 
Demutran (Departamento 
Municipal de Trânsito), que 
tinha à sua frente Ulisses 
Francatti.

PRESTAÇÃO DE CONTAS
No último dia 19 de fe

vereiro, a administração pú
blica de Macatuba realizou 
na sede da Câmara, na sala 
Augusto Daré, uma audiên
cia pública para demonstra
ção, apreciação e avaliação 
das metas fiscais relativas 
ao terceiro quadrimestre de 
2009, de acordo com o que 
determina a lei de responsa
bilidade fiscal.

MAIS TEMPO
Na sessão de ontem, na 

Câmara de Macatuba, os ve
readores iriam analisar pro
jeto de lei do prefeito Coo- 
lidge Hercos Júnior (PMDB), 
que trata da ampliação do 
prazo para apresentação pe
lo servidor público da justi
ficativa ou de documentos 
visando o abono da falta. 
Segundo a justificativa do 
projeto, há tempos os servi
dores protestam pelo prazo 
reduzido para apresentação 
da documentação necessá
ria para o abono da falta de 
acordo com o Estatuto do 
Servidor Público Municipal. 
A proposta é triplicar o pra
zo previsto no estatuto.

VERDE
Além do projeto do 

Executivo, apenas outro 
documento constava da 
pauta da sessão dessa se
gunda-feira em Macatuba. 
Em uma moção de apelo, 
o vereador Joaquim Santa
na dos Santos (PV) pediu 
providências urgentes ao 
prefeito de Macatuba para 
que institua no município 
o programa de recuperação 
e preservação do solo.

LAMA
A quantidade de chuva 

em vários pontos do país 
nos últimos tempos e a fal
ta de locais para vazão da 
grande quantidade de água 
assustaram Santana que em 
sua justificativa à moção de 
apelo alerta para a imper
meabilização do solo pela 
construção de habitações, 
estradas e outras ocupações, 
que reduz a superfície dis
ponível para absorção de 
águas pluviais.

VEGETAL
"Todos esses problemas 

seriam minimizados se 
houvesse um aumento de 
áreas vegetais, já que além 
da drenagem urbana, a ve
getação desempenha várias 
funções que agem direta
mente sobre a saúde do ho
mem", argumentou em de
fesa do projeto o vereador 
verde macatubense.

PISO
Santana sugeriu ainda 

que o município siga mode
lo de outros que já adotaram 
políticas voltadas à recupera
ção e preservação da perme
abilidade do solo, através da 
implantação de calçadas ver
des; utilização de "pisos dre- 
nantes" e pisos de concreto 
intertravado nos passeios 
públicos, estacionamentos 
descobertos, ruas de pouco 
movimento de veículos e 
vias de circulação de pedes
tres, entre outros locais.

A q u em  c a b e
Santana afirmou ainda 

na justificativa do proje
to que embora Macatuba 
seja uma cidade pequena, 
possui inúmeros pontos 
com graves problemas de 
absorção hídrica.

PROBLEMA
Ele citou as avenidas Co

ronel Virgílio Rocha e Lucia- 
no Bernardes como exemplo 
desses pontos, e que cabe à 
administração Municipal a 
adoção de medidas que evi
tem problemas relacionado 
à falta de absorção das águas 
pluvuiais.

DOAÇÕES
Já a sessão da Câmara 

de Vereadores de Lençóis 
Paulista realizada ontem 
apresentava dois projetos de 
doação. O primeiro autori
za a Prefeitura a receber em 
doação equipamentos da 
Acilpa (Associação Comer
cial e Industrial de Lençóis 
Paulista). Os equipamentos 
em questão são as quatro 
câmeras que farão parte dos 
sistema de videomonitora- 
mento que a Prefeitura está 
instalando.

SENAI
A segunda doação foi re

alizada pela Prefeitura. Por 
meio de projeto de lei e em 
regime de urgência, a pre
feita Bel Lorenzetti está do
ando o prédio e terreno em 
que está instalado o Senai 
ao próprio Senai. Para a di
retora administrativa, Silvia 
Gasparotto, a doação é mais 
que justa porque a prefeitu
ra construiu parte do prédio, 
mas o que existe hoje foi 
totalmente reformulado e 
ampliado com recursos da 
própria entidade.

SUSPENSO
A Justiça Eleitoral acolheu 

nesta segunda-feira pedido 
de efeito suspensivo formu
lado pela defesa do prefeito 
de São Paulo, Gilberto Kas- 
sab (DEM), cassado por su
posto recebimento de doa
ções ilegais na campanha de 
2008. Com isso, a sentença 
de cassação está suspensa 
até o pronunciamento do 
TRE-SP (Tribunal Regional 
Eleitoral) de São Paulo.

TODO MUNDO
O efeito suspensivo vale 

também para a vice-prefeita 
Aldo Marco Antonio (PSDB) 
e para oito vereadores. A sen
tença foi dada pelo juiz da 1® 
Zona Eleitoral de São Paulo, 
Sergio Rezende da Silveira.

"Eu acho que os melhores 
times do Paulistão são 
Corinthians e o Santos. 
Acho que título do Cam
peonato Paulista vai ficar 
entre esses dois",
Paulo Cesar Rodrigues da 

Silva, leiturista

"Eu sou corintiano, mas 
acho que quem vai ser 
campeão dessa vez será 
o Santos. Está com um 
time mais montado" 

Reinaldo Aparecido de 
Lima Gimenes, motorista

"Acho que o Corinthians 
vai se campeão do Pau
lista. Ele tem um elenco 
forte e equilibrado"

Juraci Rodrigues, 
cobrador

O SAAE (Serviço Autônomo de Água e Esgoto) de Lençóis Paulista fazia reparos na tarde de ontem da re
de de tubulação que coleta esgoto na região da Cecap, que foi danificada pelas forte enxurradas. Além da 
troca de parte da tubulação na ponta da Avenida Orígenes Lessa, na entrada do bairro, outra parte da re
de coletora, a cerca de 300 metros, também foi restaurada pelas equipes do SAAE pelo mesmo motivo.

F R A S E

"O Senai não 
pode mais fazer 
qualquer tipo 
de investimento 
em uma escola 
que não seja 
sua. Isso é uma 
determinação 
do Tribunal 
de Contas do 
Estado. Por 
conta disto foi 
negociada esta 
doação. Temos 
que levar em 
conta que 
teremos uma 
escola do Sesi",

Luiz Carlos Trecenti, vice- 
prefeito e empresário de Lençóis 

Paulista

P A R A  P E N S A R

"A vantagem de ter 
péssima memória é 
divertir-se muitas vezes 
com as mesmas coisas 
boas como se fosse a 
primeira vez",

Friedrich Nietzsche

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
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Rumo às eleições
Formigão lança segunda edição do Câmara Jovem; campanha 

começa em março, eleição será em abril e posse em maio

Tania Morbi

A Mesa Diretora da Câma
ra de Vereadores de Lençóis 
Paulista já tem a programação 
para a eleição deste ano da Câ
mara Jovem, projeto que elege 
representantes mirins, entre 
estudantes da rede pública de 
ensino do município. Esse é 
o segundo ano do projeto e 
a posse dos novos vereadores 
deve ocorrer em maio. Mas a 
campanha começa em março.

Dentro do programa, a par
tir de março, o presidente da 
Casa, Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, e alguns 
assessores farão a divulgação 
do projeto nas escolas do mu
nicípio. Segundo Formigão, 
eles pretendem expor o que é 
o projeto para despertar o inte
resse dos jovens em participar. 
O calendário desse ano para o 
Câmara Jovem prevê que até o 
dia 26 de março as escolas já 
tenham encaminhado os no
mes dos alunos candidatos. O 
dia 10 de abril é o prazo final 
para confecção e entrega de 
novos títulos de alunos que 
não participaram da votação 
no ano passado.

No dia 14 de abril está pro
gramada para ocorrer a última 
sessão dos vereadores mirins 
eleitos em 2009. O primeiro 
mandato termina em abril e no 
mesmo dia 14 devem ser apre
sentados os candidatos que 
concorrerão à eleição de 2010.

O pleito está previsto para 
ser realizado nos dias 19 e 20 
de abril, nos mesmos moldes 
do ano passado. A posse dos 
novos vereadores mirins de
ve ser realizada no dia 17 de 
maio, com transmissão ao vi
vo pela TV Preve, às 20h. Co
mo no primeiro ano do proje
to, a primeira sessão, quando 
ocorrerá a entrega dos diplo
mas dos vereadores mirins, 
será realizada durante a sessão 
dos vereadores adultos.

Segundo Formigão, o nú
mero de vereadores mirins es
te ano será o mesmo, dez ao 
todo, já que de acordo com o 
regimento do Câmara Jovem, 
cada escola pública do municí
pio deve ter um representante. 
Mas o presidente não descar
tou a possibilidade de a partir 
do ano que vem aumentar o 
número de jovens vereadores, 
caso haja o interesse de esco

las particulares em também 
integrar o projeto. "Mas certo 
mesmo é que o número de 
vereadores jovens vai aumen
tar quando também aumentar 
a quantidade de legisladores 
adultos, o que deve ocorrer 
nas próximas eleições", afir
mou Formigão.

A previsão é de que em 
2010 sejam realizadas seis 
sessões pelo Câmara Jovem. 
Podem participar jovens das 
sétimas e oitavas séries do 
Ensino Fundamental, eleitos 
por estudantes a partir da 
quinta-série.

"Foi um grande trabalho 
que esses jovens fizeram. Eles 
passaram por dificuldades e re
clamaram, como nós fazemos, 
principalmente por não serem 
atendidos pelos pedidos feitos 
à prefeita. Mas outros foram 
atendidos sim e se destaca
ram no relacionamento com 
a prefeita", afirmou Formigão. 
Para o presidente, o projeto é 
um caminho alternativo para 
que os jovens possam ter uma 
visão diferente da política. 
"A idéia é que o jovem possa 
compreender mais sobre a po
lítica", resumiu. Formigão anuncia que Câmara Jovem começa em março e posse acontece em maio

Educadora diz que projeto despertou interesse
A escola, muitas vezes o 

principal ponto de sociali
zação de crianças e adoles
centes, serve como parâme
tro para avaliar o quanto o 
projeto Câmara Jovem in
fluenciou os participantes. 
A vice-diretora da escola

Lina Bosi Canova, Edilene 
Maria Coneglian da Silva, 
avalia que o resultado foi 
muito positivo tendo como 
exemplo o comportamen
to de Guilherme Antonio 
Silva, 14 anos, que repre
sentou a escola e o bairro

na primeira eleição do pro
jeto. "Percebi que mudou 
seu jeito de pensar e agir. 
Ele demonstrou mais inte
resse pelas coisas da escola, 
o que demonstrou que pas
sou a pensar mais no cole
tivo", avaliou a educadora.

No final do ano, o estudan
te apresentou vários proje
tos voltados a melhorias na 
escola e chegou a propor a 
criação de um jornal.

A mãe de Guilherme - 
que desde a infância diz 
que o filho quer ser presi

dente da República - Lu- 
ciane Reis Silva, confirmou 
a mudança do adolescente 
depois de participar do pro
jeto. "Ele demonstrou mais 
preocupação com as pes
soas, procurou conquistar 
melhorias, como uma nova

passarela na ponte da aveni
da Nove de Julho, e outras 
coisas. Tudo sem interesse 
em receber em troca. Acho 
que por ser vereador, se sen
tiu capaz de ajudar o próxi
mo, por isso ficamos muito 
contentes", contou. (TM)

Presidente mirim quer trocar experiências
Depois de comandar o Le

gislativo mirim em Lençóis 
Paulista no primeiro ano do 
projeto, Matheus Joaquim 
Prado, 15 anos, diz que espera 
poder passar um pouco da ex
periência que teve para os fu
turos vereadores. O adolescen
te esse ano fará o primeiro ano 
do ensino médio, na escola 
Virgílio Capoani, mas quando 
foi eleito representou a escola 
Guiomar Borcat e o bairro on
de mora, o Jardim Caju.

Para ele, a experiência foi 
muito boa, pois despertou o 
interesse em ficar mais atento 
aos problemas da comunida
de e do país. "Todo brasilei
ro e lençoense tem desejo de 
acabar com a corrupção, mas 
muitos criticam e na hora de

fazer alguma coisa, ninguém 
quer. Eu gostaria sim de me 
candidatar quando fizer 18 
anos e me tornar vereador", 
afirmou.

Durante seu mandato, Ma- 
theus apresentou requerimen
tos e indicações que buscavam 
melhorias para o seu bairro, 
já que esse era o objetivo do 
projeto. "Queria muito me
lhorar coisas no bairro, como 
a questão da iluminação, que 
muitos pedem por causa da 
segurança. Depois do projeto 
tenho contato maior com as 
pessoas", disse o jovem. (TM)

Matheus Joaquim Prado foi o 
primeiro presidente mirim de 

Lençóis Paulista

L E Ã O

Receita libera programa 
que envia o IR 2010

A Receita Federal libe
rou em seu site o downlo
ad do Receitanet, programa 
que permite a transmissão 
da declaração do Impos
to de Renda Pessoa Física 
2010. Esta é a primeira vez 
que o programa é liberado 
antes do início da tempora
da de declaração, que neste 
ano vai de 1 ° de março a 
30 de abril.

A idéia, segundo a Re
ceita, é evitar congestiona
mento no site e permitir 
mais organização ao con
tribuinte. A declaração, en
tretanto, ainda não pode 
ser feita porque o programa

que gera a declaração ainda 
não está disponível. Segun
do Joaquim Adir, técnico da 
Receita Federal responsável 
pelo IR, isso só deve ocorrer 
às 8h de 1° de março.

"Nosso objetivo é evitar 
aquela corrida de pessoas fa
zendo download ao mesmo 
tempo na primeira hora. É 
importante que as pessoas já 
comecem a baixar o progra
ma para evitar o congestio
namento no site. Isso é uma 
medida para ganhar tempo, 
porque existe um grande 
número de pessoas que já 
quer enviar a declaração no 
primeiro dia", diz Adir.

Neste ano, está obrigado 
a declarar o IR quem teve 
rendimentos tributáveis de 
mais de R$ 17.215,08 em 
2009, recebeu rendimentos 
isentos, não-tributáveis ou 
tributados exclusivamente 
na fonte, cuja soma foi supe
rior a R$ 40 mil, obteve, em 
qualquer mês, ganho de ca
pital na alienação de bens ou 
direitos, sujeito à incidência 
do imposto, ou realizou ope
rações em Bolsas de Valores, 
de mercadorias, de futuros e 
assemelhadas. Quem perder 
o prazo estará sujeito a mul
ta de R$ 165,74, mais 20% 
do imposto sobre a renda.

Faça parte do mercado de 
trabalho que mais cresce no mundo!

:: Massagem | Depilação ::

BFAC
(14) 3264-6249

Rua 7 de Setembro, 963 - Centro - Lençóis Paulista
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Medo do
enxame

Moradores da Cecap temem ataque 

de abelhas; Corpo de Bombeiros diz 

que ocorrência é comum e apicultor 

lamenta necessidade de extermínio

Tania Morbi

Uma invasão de abelhas 
vem assustando os moradores 
da rua Carlos Drummond de 
Andrade, na Cecap, próximo 
ao centro comunitário. Uma 
das moradoras mais preocupa
das é Irene de Souza Domin
gos, 55 anos, que é alérgica a 
picadas de insetos. Segundo 
o apicultor Danilo Dalpubel, 
a população deve ficar atenta 
para evitar ataques, já que este 
ano, em função das chuvas, há 
uma florada atípica das plan
tações de eucaliptos, o que de
ve aumentar a presença de en
xames em busca de alimento.

Segundo contaram mo
radores da área próxima de 
onde estão as abelhas, o en
xame foi notado no domingo 
à tarde, quando as abelhas se 
dispersaram em várias resi
dências da rua. Na casa de Ire
ne elas surgiram no início da 
noite quando alguns adultos e 
crianças brincavam na piscina. 
"Tivemos que nos esconder 
dentro de casa e fechar portas 
e janelas", lembrou a morado
ra, que assim como uma neta 
e uma vizinha tem alergia a 
picadas de insetos. "Se elas me 
picarem eu morro. Se ataca
rem uma criança, elas podem 
matar", argumentou.

A moradora acionou o 
Corpo de Bombeiros que este
ve no local e isolou a área pró
xima ao poste onde as abelhas 
estão. O comandante do gru
pamento local, o subtenente 
Jeferson Zorzetto Lima, disse 
que ocorrências com abelhas 
são comuns e que os soldados

tentam evitar ao máximo o 
extermínio, já que na maioria 
dos casos o enxame está ape
nas de passagem. A moradora 
confirmou que essa não é a 
primeira vez que surgem abe
lhas no mesmo lugar. "Mas, o 
medo é que as crianças passem 
próximas, principalmente vol
tando da escola e provoquem 
as abelhas", alertou Irene.

Outro morador, Edenilson 
Rodrigues Viana, também fi
cou assustado no domingo 
com a presença dos insetos. 
"Minha esposa vai ganhar ne- 
nê amanhã, e se a abelha pe
gar ela?", questionou.

O apicultor lençoense Da
nilo Dalbupel confirmou a hi
pótese de que as abelhas pode- 
riam estar apenas de passagem 
pelo local. Ele explicou que as 
chuvas do fim do ano passado 
e início desse ano contribuí
ram para uma florada atípica 
nas plantações de eucalipto, o 
que fez aumentar muito os en
xames e explicaria a presença 
constante de insetos.

Além da procura por comi
da, o profissional explicou que 
as abelhas também migram 
quando há a troca de rainhas, 
saindo a velha e assumindo o 
bando uma nova líder. Nesse 
caso, o grupo que deixa a col- 
méia procura um novo local 
para se instalar. As abelhas que 
assustaram os moradores da 
Cecap poderiam estar de pas
sagem, o que contribuiria para 
que deixassem o lugar em no 
máximo três dias. Mas, mesmo 
sem visitar o poste onde os in
setos estão, Danilo lamentou o 
fato de as abelhas estarem ins

Enxame de abelhas africanas assustou moradores da Cecap na manhã de ontem; Corpo de Bombeiros foram chamados para resolver situação

talados em seu interior, o que 
significaria que elas terão que 
ser exterminadas, já que esta
riam instaladas e sem opção 
de comida próxima. "Sem en
contrar alimento elas podem 
ficar agressivas e isso causaria

ataques", alertou Danilo.
A orientação, em todo ca

so, é para que os moradores 
nunca façam as abelhas se 
sentirem acuadas e em caso 
de ataque para que as pesso
as nunca corram em linha re

ta, mas em ziguezague, o que 
despista os insetos. "Em linha 
reta, elas podem perseguir 
uma pessoa por mais de dois 
quilômetros. A preferência é 
de que se escondam em meio 
ao mato, o que também faz

com que percam a vítima de 
vista", alertou o apicultor.

O tipo de abelha comum 
no país é a brasileira, uma 
mutação da africana com a 
européia, de acordo com a 
apicultor.

L E I L Ã O

Caixa Econômica 
Federal leiloa mil lotes 
de jóias em Bauru

A Caixa Econômica Fede
ral realizará leilão de joias 
de contratos de penhor das 
regiões de Bauru, Presidente 
Prudente, Ribeirão Preto e 
São José do Rio Preto, ainda 
não regularizados, no dia 
24 de fevereiro, no auditó
rio da Superintendência Re
gional de Bauru, em Bauru.

São mais de 1 mil lotes 
de joias, objetos de contra
tos de penhor das agências 
Araçatuba, Araraquara, As
sis, Avaré, Av.Bady Bassitt 
(SJRP), Barretos, Bauru, 
Birigui, Botucatu, Catan- 
duva, Jaú, Jardim Mosteiro 
(Ribeirão Preto), Lins, Ma- 
rília, Ourinhos, Ouvidor 
Freire (Franca), Presidente 
Prudente, Ribeirão Preto e 
São José do Rio Preto. Fo
ram relacionados os con
tratos vencidos há mais de 
30 dias.

Os lotes serão vendidos 
pelo valor constante do Ca
tálogo de Licitação de Joias. 
O menor lote disponível tem 
lance mínimo de R$ 61,00 e 
é composto de um anel e um 
brinco ouro branco e ouro 
que contém pedras amol-

gadas. Peso do lote: 2,30g. 
Já o maior lote tem lance 
mínimo de R$ 20.549,00 e 
é composto por um anel de 
ouro branco baixo, conten
do diamante de aproxima
damente 3,5CT MN-VS1. 
Peso do lote: 4,40g.

Os clientes titulares dos 
contratos incluídos poderão 
regularizá-los em qualquer 
agência da Caixa Federal 
por meio de equipamentos 
disponíveis nas salas de au- 
toatendimento até amanhã, 
dia 24, durante o horário 
bancário.

c r o n o g r a m a
As joias ficarão expostas 

amanhã, das 10h30min às 
15 horas, no auditório da 
Superintendência Regional 
de Bauru, localizada à Rua 
Gustavo Maciel, 7-33, 1° 
Andar, Centro. Os lances 
poderão ser ofertados das 
8h às 20 h, em qualquer 
agência da Caixa, nos termi
nais de autoatendimento. 
O resultado será divulgado 
no dia 25 de fevereiro, a 
partir das 11 horas, no átrio 
da agência Bauru e na inter-

net no site do banco (www. 
caixa.gov.br). O pagamento 
(sinal ou integral) deverá 
ser efetuado, impreterivel- 
mente, na quinta-feira 25, 
também na agência Bauru, 
a partir da divulgação do 
resultado. As joias somente 
poderão ser retiradas com o 
pagamento integral, confor
me disposto no Edital.

Para participar do leilão, 
bastam a identificação e o 
cadastramento em agência 
da Caixa que trabalhe com 
penhor de joias mediante 
a apresentação de origi
nal e cópia de documento 
de identidade, CPF regular 
perante a Receita Federal e 
comprovante de endereço. 
Os lances poderão ser efe
tuados nos equipamentos 
disponíveis nas salas de 
autoatendimento de todas 
as agências com o uso da 
senha fornecida durante o 
cadastramento.

Os interessados também 
encontrarão no site www.cai- 
xa.gov.br, na opção downlo
ad - venda de jóias, o edital 
e também o catálogo com os 
contratos relacionados.

c a p a c it a ç ã o  O PAE (Posto de Atendimento ao Empreendedor) de Lençóis Paulista começa a 
mobilizar os futuros empreendedores e atuais empresários para que eles participem das atividades 
de capacitação e atualização profissional. As atividades são gratuitas e acontecem na rua Coronel 
Joaquim Gabriel, n° 11, Incubadora de Empresas. As palestras serão sempre das 19h às 22h. No dia 
4 de março o tema é Planeje sua Empresa. No dia 5, Desenvolva sua Empresa. A oficina Habilidades 
para Gerenciar um Empreendimento será no dia 6. No dia 12 tem a palestra Programa de Qualida
de Total. Mais informações pelo telefone: (14) 3264-3955.

http://www.cai-xa.gov.br
http://www.cai-xa.gov.br


Cristiano Paccola

e d u c a ç ã o

Com aval da Câmara, escola do Senai d̂ e JJ 
Lençóis deixa de pertencer à Prefeitura; I 

instituição deve ampliar cursos

V ITOR GODINHO

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) encaminhou ontem 
à Câmara de Vereadores de 
Lençóis Paulista projeto que 
prevê a doação do prédio e 
do terreno onde está instala
do o Senai (Serviço Nacional 
de Aprendizagem Industrial) 
para a instituição. Esta é a es
tratégia da Prefeitura para que 
a escola do Sesi seja construí
da em Lençóis Paulista.

Segundo o vice-prefeito 
Luiz Carlos Trecenti (DEM), 
que foi quem articulou o 
pedido do Sesi junto a Pau
lo Skaf, presidente da Fiesp 
(Federação das Indústrias do 
Estado de São Paulo), que é 
quem comanda todas as uni
dades do Sistema S (Senai, 
Sesi, Senac, Sesc) a doação 
do terreno e do prédio para 
o Senai vai garantir melho
rias no ensino técnico para 
a cidade. "O Senai não pode 
mais fazer qualquer tipo de 
investimento em uma escola 
que não seja sua. Isso é uma 
determinação do Tribunal de

Doação estratégica
Vereadores votaram ontem doação da área do Senai para a instituição; estratégia é 

para garantir construção da escola do Sesi, mas deve trazer novos cursos para Lençóis

Contas do Estado. Por conta 
disto foi negociada esta doa
ção. Temos que levar em con
ta que teremos uma escola 
do Sesi", salientou.

Pelo projeto, a Prefeitura 
faz a doação de um terreno 
de 48 mil metros quadrados 
e da área construída que é de 
6,5 mil metros quadrados. O 
valor venal do imóvel doado 
é de R$ 1.543.901,35.

A diretora administrativa 
da Prefeitura de Lençóis, Sil
via Maria Gasparotto, disse 
que essa é uma estratégia do 
CNI (Confederação Nacio
nal da Indústria) que é quem 
controla o Sistema S, da qual 
faz parte o Senai, de exigir a

doação do prédio para a enti
dade. "Isso faz parte do plano 
de ação da entidade em todo 
Brasil. O que está acontecen
do aqui está acontecendo em 
todo lugar", ressaltou.

Faz parte da estratégia do 
Senai fazer novos investi
mentos somente nas escolas 
em que ele é proprietário de 
sua estrutura de ensino. Silvia 
ressaltou que com essa doa
ção, o Senai de Lençóis pode 
receber novos cursos. "Tanto 
é que a Prefeitura deixou bem 
claro no projeto que a doação 
é para uma instituição de en
sino e não uma escola profis
sionalizante especificamente. 
Então, se no dia de amanhã

a escola quiser se transformar 
em uma escola técnica ou até 
em uma faculdade não have
rá nenhum impedimento", 
completou.

A informação é confirma
da por Luiz Carlos Trecenti. 
"A doação da área do Senai 
vai trazer mais investimentos, 
novos cursos. Isso vai ser mui
to importante", comentou.

A prefeita Bel Lorenzet- 
ti lembrou que a doação do 
Senai foi usada como "carta
da final" na negociação que 
resultou no compromisso da 
Fiesp de instalar uma escola 
do Sesi na cidade. "A cidade 
não tem nada a perder com 
isso. Não estamos entregan

do o Senai. A relação da esco
la com o município perma
necerá a mesma", defendeu.

"Penso que o mais impor
tante para a cidade é garantir 
a escola do Sesi. Esse é um 
passo que a gente dá com 
confiança. Confiança pela 
instituição que é o Senai e 
pela instituição que é o Sesi. 
Fazemos isso também com 
muita esperança pela edu
cação que nós vamos poder 
oferecer aqui", destacou Bel.

O projeto entrou ontem 
em regime de urgência na 
Câmara de Vereadores. Se 
aprovado, Silvia explicou que 
tem até o final de março pa
ra completar a doação (lavrar

escrituras e fazer toda par
te burocrática). "Depois de 
completado o processo, o Se- 
si abre licitação em abril para 
iniciar as obras que devem 
ser concluídas até o final des
te ano", afirmou a diretora.

É bom lembrar que se os 
prazos não foram cumpridos 
nesta ordem, a construção da 
escola do Sesi deve demorar 
um pouco mais porque este 
é ano de eleição. A Prefeitu
ra acordou com o Sesi que 
a escola tem dois anos para 
construir a partir da libera
ção do terreno. Quanto mais 
demorar a parte burocrática, 
mais atrasa a obra.

A diretora Administrativa 
explicou ainda que embora a 
Prefeitura não vá receber pe
lo valor investido no Senai, 
o projeto prevê algumas con
trapartidas. O local só pode
rá ser usado pelo Senai e ele 
está obrigado a manter todos 
os convênios que já existem e 
firmar novos. "O não cumpri
mento dessas obrigações resul
tará na retomada do imóvel", 
diz o texto do projeto de lei.

Escola do Sesi vai 
custar R$ 10 m ilhões

Cristiano Paccola

A diretora administrati
va da Prefeitura de Lençóis 
Paulista, Silvia Maria Gas- 
parotto, disse que a cons
trução da escola do Sesi vai 
ter um custo aproximado 
de R$ 10 milhões e será 
construída em uma área 
que fica na avenida Jácomo 
Nicolau Paccola, nas proxi
midades do Senai.

O objetivo do Sesi é inte
grar o ensino convencional 
oferecido por ela com o en
sino profissionalizante ofe
recido pelo Senai. A ideia 
é que o aluno estude um 
período na escola do Sesi e 
outro período no Senai.

Silvia explicou que a 
Prefeitura está lutando pa
ra trazer uma escola com 
16 salas e não com 12 salas 
como estava determinado 
inicialmente.

A confirmação da cons
trução da escola do Sesi saiu 
no dia 4 de março de 2009, 
na sede da Fiesp (Federa
ção das Indústrias do Esta
do de São Paulo) durante 
reunião entre o presidente 
da entidade, Paulo Skaf, a 
prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB), o vice Luiz Carlos Tre
centi (DEM), o ex-prefeito 
e diretor do SAAE (Serviço 
Autônomo de Água e Esgo
tos) José Antonio Marise, o 
diretor de Desenvolvimen
to e Geração de Emprego e 
Renda, Altair Toniolo, o Ro
cinha, e o representante da 
Fiesp na região, o empresá
rio Mário Baptistella.

ft
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Silvia Gasparotto diz que 
Lençóis só tem a ganhar 

com doação ao Senai

E L E I Ç Õ E S  2 0 1 0

Cartório Eleitoral divulga 
mudanças em sessões eleitorais

A chefe do Cartório Elei
toral de Lençóis Paulista, 
Carolina Guirado, anunciou 
mudanças em duas sessões 
eleitorais que funcionavam 
na escola municipal Lúcio 
de Oliveira Lima, Centro. 
A mudança se deu porque 
o local passará a ser usado 
como creche e não contará 
mais com estrutura adequa
da para votação.

Segundo Carolina, a es-

cola contava com duas ses
sões: 83 e 107. A sessão 83 
que tem cerca de 200 eleito
res vai passar para a Casa da 
Cultura "Maria Bove Cone- 
glian". Já a sessão 107, com 
100 eleitores, passará para a 
escola Monteiro Lobato, no 
Centro.

"Caso a pessoa queira 
mudar o local de votação, 
para um ponto mais pró
ximo de sua residência ela

deve se dirigir até o cartório 
eleitoral, com RG e CPF pa
ra fazer a mudança", expli
cou Carolina. O prazo para 
fazer essa alteração é dia 5 
de maio.

SERVIÇO
O Cartório Eleitoral fica 

no Centro de Atendimento 
ao Cidadão, na rua Anita 
Garibaldi esquina com a rua 
Ignácio Anselmo.

Vitor Godinho

p e r ig o  A reclamação com mato em terreno continua. Dessa vez moradores do Jardim Maria Luiza 
reclamaram que um terreno que fica na rua Benedito Ribeiro Leite, próximo ao número 124, além de 
mato agora também está acumulando lixo e animais peçonhentos que estão infestando o local. Na foto 
acima, uma escorpião que foi recolhido do local por um casal de morador.



A G U D O S

Trabalho à vista
Everton Octaviani anuncia que Grupo Nelson Pachoalotto vai abrir filial em Agudos 

e gerar mais de mil empregos; curso de qualificação está sendo disponibilizado

V itor Godinho
Fotos: Arquivo O ECO

A economia de Agudos rece
beu boas notícias nos últimos 
dias. Além do investimento 
de R$ 184 milhões anunciado 
pela Cervejaria Ambev para au
mentar em 42% capacidade de 
produção da unidade de Agu
dos, agora as boas notícias vêm 
do setor de serviços. O prefeito 
de Agudos, Everton Octaviani 
(PMDB), anunciou ontem que 
o Grupo Nelson Pachoalotto 
vai montar uma filial no muni
cípio e gerar 1.044 empregos.

Segundo o prefeito, a nova 
empresa será instalada em um 
prédio que fica na avenida João 
Wolber, no Parque Santa Ange
lina. O local abrigava uma anti
ga fábrica de moda íntima femi
nina que estava desativada há 
alguns anos. O Grupo NP atua 
em vários segmentos no setor de 
serviços sendo que o principal 
é o de cobrança bancária feito 
por centrais de telemarketing, o 
que deve ser instalado em Agu
dos. O Grupo também atua na 
terceirização de mão de obra 
para administração de prédios 
e no segmento educacional. Em 
Agudos, o NP é mantenedor da 
FAAG (Faculdade de Agudos).

Everton contou que foi procu
rado por representantes do grupo 
NP que demonstraram interesse 
em adquirir o prédio da antiga 
fábrica de lingeries. Para que o 
negócio fosse concretizado, a Pre
feitura enviou um projeto para 
a Câmara de Vereadores permi
tindo a venda do prédio já que 
o terreno havia sido doado pela 
Administração.

O prefeito comemorou a 
novidade e disse que essa é uma 
grande notícia para o povo de 
Agudos. "Essa é, sem dúvida, 
uma grande conquista para 
Agudos. Não é todo dia que 
uma empresa vem para a cidade 
anunciando que vai empregar 
1.044 pessoas", comentou.

Everton Octaviani comemora o anuncio da chegada do Grupo 
NP em Agudos; filial vai geral mais de mil empregos

Everton contou que atual
mente cerca de 300 pessoas de 
Agudos já trabalham no Gru
po NP em Bauru. "Segundo a 
empresa, essas pessoas seriam 
transferidas para cá e assim elas 
não precisariam viajar todos os 
dias". Isso significa que ao todo 
serão abertas 700 vagas.

Sobre os constantes inves
timentos tanto de empresas já 
existentes, como a Ambev e a 
Duratex, como de outras que 
estão chegando, Everton desta
cou o caráter desenvolvimentis- 
ta do município.

"Eu acho que mais do que 
a questão da vinda do Nelson 
Pachoalotto para cá, esta notí
cia mostra que a cidade está se 
tornando um importante polo 
de investimentos na região e 
quem ganha com isso é a popu
lação de Agudos, que terá mais 
oportunidades de trabalho", 
destacou.

O jornal O ECO não encon
trou ninguém do Grupo Nel
son Pachoalotto para comentar 
o assunto

QUALIFICAÇÃO
Para poder preparar a po

pulação para concorrer a uma 
vaga no novo empreendimen
to do Grupo NP, o prefeito de 
Agudos disse que o município, 
por meio de um convênio com 
a escola Microlins, vai oferecer 
um curso gratuito de digitação. 
"Em conversas com pessoas da 
empresa nós constatamos que 
a maior causa de reprovas no 
processo seletivo da Nelson Pa- 
choalotto é a falta de habilidade 
para a digitação rápida, por isso 
vamos oferecer o curso para po
der qualificar os trabalhadores", 
disse.

O curso está previsto para 
começar no dia 1° de março e 
vai acontecer na sala de infor
mática da Etec. As inscrições 
ainda estão abertas e podem ser 
feitas tanto na Etec quanto na 
secretaria da Microlins.

v e r b a s

Estado libera R$ 150 mil para 
obras no bairro Santa Cândida

Na última sexta-feira 19, 
os municípios de Agudos, 
Barra Bonita e Avaí assinaram 
convênio com o governo do 
Estado para liberação de ver
bas direcionadas para obras 
de infraestrutura na ordem de 
R$ 750 mil. O encontro acon
teceu no escritório político 
do deputado estadual Pedro 
Tobias (PSDB), que foi quem 
intermediou os repasses. Além 
dos prefeitos das três cidades, 
participou da assinatura dos 
convênios o representando a 
Secretaria de Estado de Econo
mia e Planejamento, Roberto 
Peres.

Os convênios foram as
sinados para obras que são 
prioritárias nas cidades bene
ficiadas. O prefeito de Agudos, 
Everton Octaviani (PMDB), 
receberá R$ 150 mil para 
construção de guias, sarjetas e 
pavimentação asfáltica no Jar
dim Santa Cândida.

"É um bairro bastante an
tigo e que na época a constru
tora responsável pela obra dei
xou de fazer muita coisa im
portante que agora temos que 
fazer", explicou o prefeito.

O prefeito disse ainda que 
precisa acelerar as obras nesse 
bairro. Isso porque o Ministé
rio Público executou a Prefei
tura por descumprir acordo 
assinado em 2007 que previa 
a realização de obras de infra- 
estrutura no Santa Cândida

Bairro Santa Cândida que deve receber melhorias nos próximos dias; recape compelto fica em R$ 2 milhões

até o final de 2009. Concluir o 
asfalto no bairro demanda um 
investimento de R$ 2 milhões. 
Além dos R$ 150 mil, o prefei
to disse que já tem outros R$ 
450 mil o que totalizam R$ 
600 mil. Entretanto, ele disse 
que ainda conta com outros 
convênios e repasses.

Everton afirmou que a 
Prefeitura já assinou um no
vo TAC (Termo de Ajuste de 
Conduta) com o Ministério 
Público solicitando um dila- 
tamento no prazo até o final

deste ano para concretizar as 
obras.

Já Barra Bonita receberá 
R$ 400 mil para recuperar a 
avenida Arthur Balsi, uma das 
principais vias de acesso para 
quem chega ou sai da cidade. 
Após chuvas no final de outu
bro passado, a força das águas 
do córrego Barra Bonita, que 
passa sob a avenida, arrastou 
cerca de 30 metros de tubos de 
aço, com 1,5 metro de diâme
tro, que faziam a transposição 
do córrego. Sem sustentação,

o solo cedeu, abrindo a cratera 
na avenida.

A licitação para recupe
ração da via foi vencida pela 
empresa Jaupavi e as obras ti
veram início no último dia 28. 
A conclusão do serviço, orça
do em R$ 494.213,12, deverá 
ocorrer no prazo de 60 dias.

O município de Avaí tam
bém foi contemplado com R$ 
200 mil. O dinheiro será usa
do para fazer a cobertura me
tálica de um calçadão na praça 
Major Gasparino de Quadros.

COMUNICADO

A AÇUCAREIRA ZILLO LORENZETTI S.A. toma público que requereu 
na CETESB a Licença de Instalação, para ampliação de novos equipamentos 

para as atividades de fabricação de açúcar, etanol e energia elétrica em seu 

parque industrial localizado na Fazenda São José, zona rural do município de 

Macatuba -  SP.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Lei 4.031 de 22.02.2010....................Autoriza a celebrar convênio com
a Associação Beneficente Hospital Nossa Senhora da Piedade, visando 
a transferência de recursos financeiros, a título de subvenção social, 
para execução do Programa Pró-Santa Casa 2.
Lei 4.032 de 22.02.2010....................Altera a Lei 4.022, de 09 de de
zembro de 2009.
Decreto 044 de 5.02.2010..............Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente no valor de R$ 247.750,00.
Decreto 045 de 5.02.2010..............Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente no valor de R$ 1.061.242,79.
Decreto 049 de 8.02.2010..............Regulamenta a Lei Municipal n.°
4.022, de 9 de dezembro de 2009 -  concessão de auxílio transporte.
Portaria 273 de 19.02.2010.............Declara sem efeito nos termos da
Lei Municipal 3660/06, a nomeação de Otávio de Sá Germino para o 
cargo de Vigilante.
Portaria 274 de 19.02.2010...............Prorroga o afastamento concedi
do para tratamento de saúde a Vera Lúcia Dias Guimarães, Agente de 
Serviços Gerais.
Portaria 275 de 19.02.2010.................Prorroga o afastamento concedi
do para tratamento de saúde concedido a Ana Maria Ferreira dos San
tos, Agente de Saúde.
Portaria 276 de 19.02.2010....................Afasta nos termos da Lei
3660/6, para tratamento de saúde, Vinícius José Romani, Agente Es
colar.
Portaria 277 de 19.02.2010.....................Afasta nos termos da Lei
3660/6, para tratamento de saúde, Rosa Maria Tomazi, Agente de Ser
viços Gerais.
Portaria 278 de 19.02.2010.....................Exonera Rafael Guilherme de
Sousa Cabreira do cargo de Agente Escolar-pedido.
Portaria 279 de 19.02.2010.....................Declara sem efeito nos ter
mos da Lei Municipal 3660/06, a nomeação de Clodoaldo Nunes para 
o cargo de Motorista.
Portaria 280 de 19.02.2010.....................Declara sem efeito nos ter
mos da Lei Municipal 3660/06, a nomeação de Joel Rangel Monteiro 
para o cargo de Agente de Serviços Urbanos.
Portaria 281 de 22.02.2010.....................Nomia Cintia Domingues Pa-
rizotto Konai para o cargo de Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 282 de 22.02.2010.....................Exonera Josiane Fabíola
Morelli da função temporária de Professor de Ensino Fundamental II- 
pedido.

Lençóis Paulista, 22 de fevereiro de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 028/2010 -  Processo n° 035/2010 
Objeto: Aquisição de gás liquefeito de petróleo a granel - kg Tipo: Me
nor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 05 de março 
de 2010 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www. 
lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 22 de fevereiro de 2010. JOSÉ DENILSON NO
GUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 029/2010 -  Processo n° 036/2010 
Objeto: Aquisição de betoneira completa Tipo: Menor preço -  Re
cebimento das propostas e sessão de lances: 05 de março de 2010 às 
14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Len
çóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 22 de fevereiro de 2010. JOSÉ DENILSON NO
GUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente
CRIADO PELA LEI MUNICIPAL N° 2222 DE 01/08/1991

A Comissão Organizadora do Processo de Escolha dos Membros do 
Conselho Tutelar do Município de Lençóis Paulista torna público o re
sultado final da eleição realizada no dia 20 de fevereiro de 2010, na 
Câmara Municipal de Lençóis Paulista:

RESULTADO FINAL

CLASSIFICAÇÃO NOME DO CANDIDATO

1° ROGÉRIO PEREIRA GOMES

2° MARIA ANGELINA ROMANI MALAGI

3° ANDRÉ LUIZ DE ALMEIDA

4° JANDIARA CORREA DOS SANTOS

5° SANDRA AMARA TONIN NELLI

6° GLAUBER RICARDO OLIVEIRA WOIDA

7° WANDRESON JOSÉ RODRIGUES

8° CAMILA DANIELA DIAS

9° MARLENE LOPES DO LIVRAMENTO

10° EDEVANE SOARES DA SILVA BRANDÃO

11° SILVIA REGINA ANGÉLICO

12° ANA CAROLINA MOURA

LENÇÓIS PAULISTA, 23 de fevereiro de 2010 
COMISSÃO DE ESCOLHA

Publicado no jornal O Eco, no dia 23 de Fevereiro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 521,97.

http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
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Primeira vitória
Grêmio Cecap/São Cristóvão/Auto Posto Tigrão goleia Porto de Areiópolis no 

Campo do Lazer; no Amadeu Artioli, Areiopolense bate Atlético de Macatuba
Fotos: Cristiano Paccola

Manoel dos Santos Silva

A equipe do Grêmio Ce
cap/São Cristóvão/Auto Posto 
Tigrão, comandada pelo téc
nico Bibaia, conquistou a sua 
primeira vitória na 5® Copa 
Regional de Futebol Amador 
ao golear, na manhã do do
mingo 21, o Porto de Areió
polis pelo placar de 6 a 3. A 
partida é válida pelo grupo B 
da competição.

O time da Cecap saiu em 
desvantagem no marcador. Lo
go no primeiro minuto de jo
go, Sandro abriu o placar para 
o Porto. Após ter sofrido o gol, 
o Grêmio Cecap pressionou o 
adversário e conquistou o gol 
de empate aos 29 minutos, 
com Azuzinho. Dois minu
tos depois, o volante Murilo 
Rolim virou o marcador para 
o Grêmio. A partida foi dis
putada com chances para os 
dois lados e, aos 34 minutos, 
Daniel empatou para o Porto. 
Com melhor toque de bola, o 
Grêmio Cecap fez mais dois 
gols na primeira etapa, aos 36 
minutos, com Rafinnha, e aos 
40 minutos com Tchê. Josias, 
aos 41 minutos, ainda descon
tou para o Porto.

Com o mesmo ritmo de 
jogo imposto no primeiro 
tempo, o Grêmio Cecap veio 
a campo com o objetivo de 
fazer mais gols e conquistar a 
primeira vitória na Copa. Em 
dia inspirado, o centroavante 
Tchê balançou a rede aos 16 
e 19 minutos da etapa final 
selando assim a vitória e a 
conquista dos três primeiros 
pontos do Grêmio Cecap. A 
equipe da Cecap volta a cam
po no próximo domingo, ás 
7h50, no estádio municipal 
Amadeu Artioli, para encarar 
o União Primavera.

Ainda pelo grupo B, no 
Amadeu Artioli, Serra Negra 
de Botucatu e União Prima
vera de Lençóis ficaram no

Tchê do Grêmio Cecap, na marcação do adversário, foi o 
destaque da partida com três gols contra o Porto de Areiópolis

empate em 2 a 2. Baianinho 
e Júlio Cesar concluíram para 
o União Primavera e Roberto 
e Fred empataram para o Ser
ra Negra.

Pelo grupo D, no Ama
deu Artioli, o Areioplense

bateu o Atlético Macatuba 
por 1 a 0. O único gol da 
partida foi assinalado por 
Luciano Vital aos 31 minu
tos do segundo tempo.

Já pelo grupo A, também 
no Amadeu Artioli, o MAC

(Macatuba Atlético Clube) 
empatou em 1 a 1 com Botu- 
catu. No primeiro minuto de 
jogo, Marcos abriu o placar 
para o MAC e Vinicius, aos 38 
minutos da etapa final, empa
tou para o time visitante.

No outro jogo do grupo 
A, o Palestra/Escritório Ven- 
tura/Padoka conquistou a 
primeira vitória ao derrotar 
Alfredo Guedes por 3 a 2. 
Felipe, Armandinho e Alex 
Norabele marcaram para o 
Palestra. Os dois gols de Al
fredo Guedes foram anota
dos por André Luiz.

Pelo grupo C, também no 
Amadeu Artioli, o DME Bota
fogo, de Barra Bonita, venceu 
a SEMEL de Macatuba por 4 
a 2. André Luiz, Rafael José e 
Jonathan, que fuzilou a rede 
duas vezes, marcaram para o 
Botafogo. Ulisses e Gildo di
minuíram para a SEMEL.

No próximo domingo, 
dia 28, pela quarta rodada, às 
9h50, Borebi encara o Atlético 
de Macatuba. Já às 14h, o Pau
listano de Lençóis joga contra 
a agremiação Amigos do Ele- 
andro de Macatuba. Na parti
da de fundo, Botucatu enfren
ta a Santa Luzia de Lençóis.

A equipe Areiopolense conquistou a sua segunda vitória na 5® Copa Regional de Futebol Amador

I N F A N T I L

Lençóis vence Macatuba pelo Cam peonato Regional
Com um golaço olímpico 

do jogador Anderson, mar
cado no segundo tempo, a 
equipe de Lençóis venceu, na 
manhã do sábado 20, no es
tádio municipal Archangelo 
Brega, o Bregão, a agremiação 
de Macatuba pelo placar de 
1 a 0. A partida é válida pelo 
4° Campeonato de Futebol 
Infantil, categoria sub 15, 
promovido pela Liga Lenço- 
ense de Futebol Amador, com

apoio da Diretoria de Espor
tes e Recreação. Antes, São 
Manuel goleou Igaraçu do 
Tietê por 4 a 0. À tarde, tam
bém no Bregão, Areiópolis 
bateu Itatinga por 6 a 2 e, em 
seguida, Botucatu derrotou 
Barra Bonita por 5 a 0.

Também no Bregão, pela 
categoria sub 13, Lençóis ba
teu Macatuba por 4 a 2. Os gols 
da equipe lençoense foram 
anotados por Vitor Gutierres

(2), Gustavo e João Vitor. Os 
atletas José Ricardo e Patrick 
descontaram para Macatuba. 
O time de Igaraçu venceu São 
Manuel pelo placar de 2 a 1. Já 
Areiópolis goleou Itatinga por 
4 a 1 e Botucatu venceu Barra 
Bonita por 5 a 1.

No próximo sábado, dia 
27, no Bregão, acontece a úl
tima rodada da fase de classi
ficação. Pela categoria sub 15, 
às 8h, Botucatu joga contra

• Sítio com 5,46 alqueires, ISkm  de Itatinga (no km 216B da 
Castelo Branco, sentido capital-interior) sendo apenas 3km de 
terra. Topografia plana, reserva permanente OK, cercado por 

nascente e rio, documentação OK. Obs: o sítio fica entre Itatinga 
e Avaré, próximo à represa Jurumirim. Valor: R$191.000,00

: Fone: (14) 9721-7534 | 9711-4742 :: e-mail: jandrade4374@ig.com.br :

fAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários, formaturas, 
casamentos, sfiows,desfiles, lançamento . 
de produto, som para palestras entre outros. > 

I I  ' vw
KGP Produções - [14] 3264 5100 ou 9793 4899

R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,

s o c ie t y
Na tarde do sábado 20, no campo do Jardim Améri

ca, pela quinta rodada da 2® Copa Lençóis 152 Anos de 
Futebol Society -  Troféu João Noel de Souza, o Pezão, 
a equipe Amigos da Fisio de Macatuba bateu o União 
Agrícola pelo placar de 3 a 1. Sidmar Gomes, Adnel dos 
Santos e Matheus Bernardo assinalaram para o time ma- 
catubense. O único gol do União Agrícola foi anotado 
pelo atleta José Lima Filho. Já na manhã do domingo 
21, com gols de Andrezinho (2), Carlinhos, Athanásio e 
Rafinha, o Millenium derrotou o Ubirama Futebol Clube 
pelo placar de 5 a 2. Os dois gols da equipe da Ubirama 
foram assinalados por Fernando Moraes. No jogo de fun
do, o Real venceu o Jardim América por 4 a 3. Marcaram 
para o Real: Ricardo Ramos, João Paulo Paccola e Uelton 
Vila Nova (2). Jeferson da Silva, Flávio Tasca e Reinaldo 
Franco descontaram para o Jardim América. No próximo 
sábado 27, às 17h15, o Foto Studio pega o Monte Azul. 
Já no domingo 28, às 8h45, o Palestra/Escritório Ven- 
tura/Padoka joga contra Os Mascates e, na sequência, a 
Nações enfrenta a Academia Athenas.

a m is t o s o
Na manhã do domingo 

21, as equipes de Lençóis 
realizaram amistosos de 
preparação para a 5® Copa 
Lençóis de Futebol Amador, 
promovida pela Liga Len- 
çoense de Futebol Amador, 
que começa no domingo 28, 
no Bregão. O jogo entre San
ta Luzia e Primavera Mille- 
nium/Via Marconi terminou 
aos 5 minutos do segundo 
tempo por conta de um tu
multo generalizado, onde os 
jogadores das duas equipes 
partiram para a pancadaria. 
A Santa Luzia vencia o jogo 
pelo placar de 3 a 1. No está
dio municipal Antonio Car
los Vaca, em Borebi, o time 
da casa derrotou o Comer
cial Azulão por 3 a 1. Já no 
campo da Associação Atléti
ca Banco do Brasil, o Expres- 
sinho/Pitoli/Trigal bateu o 
Paulistano por 3 a 2.

a r e ia
A Associação de Mo

radores de Bairro do Nú
cleo Habitacional João 
Zillo (Cecap II) avisa que 
as fichas de inscrição para 
a 3® Copa Sport Shoes de 
Futebol de Areia -  Troféu 
Sérgio Bettanim devem ser 
entregues até sexta-feira 5 
de março na recepção do 
jornal O ECO. A taxa de 
inscrição é de uma caixa 
de leite longa vida com 
12 unidades que será re
vertida para a Assistência 
Social da Cecap. O evento 
é promovido pela asso
ciação em parceria com 
a Diretoria de Esportes e 
Recreção e tem o apoio 
do vereador Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o 
Manezinho, e Jornal O 
ECO. O campeonato co
meça dia 21 de março e 
promete muitos gols.

Areiópolis, e, na sequência, 
Barra Bonita encara Itatinga. 
Às 14h, Lençóis recebe São 
Manuel e em seguida Igaraçu 
do Tietê enfrenta Macatuba.

Já na categoria sub 13, às 
9h, tem confronto entre Botu- 
catu e Areiópolis. Na partida 
de fundo, Barra Bonita joga 
contra Itatinga. Às 15h, Len
çóis pega São Manuel e, en
cerrando a rodada, Igaraçu do 
Tietê encara Macatuba.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"Santista de coração, 
estou muito feliz com 
o futebol jovem do 
Santos apresentado 
pelos meninos da Vila 
no Paulistão. Eles têm 
mostrado um futebol 
arte e estão dando um 
show em campo". ADÃO
pereira  da  silva ,
técnico eletrônica

grátis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Veículos Empregos
\ • Imóveis • Serviços

• Novos/Usados • Diversos
Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

mailto:jandrade4374@ig.com.br
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Decoração e Presentes em geral

Decoração 

e Presentes 

em geral

Fone/fax:
(14) 3264-3738
____________________ ^

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

giro
^  so c ia l

Confira quem circulou pelo final de 
semana e parou na Cia da Esfiha, no 
Quero Mais e no Salsichão Star!

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Agua
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POLPA DE FRUTAS
E CONGELADOS EM GERAL

DISTRIBUIDOR 
DIRETO DA FÁBRICA

PREÇOS
ESPECIAIS

/  Restaurantes 
/  Lanchonetes 
/  Sorveterias 
/  Quitandas 
/  Supermercados

Ligue:
3268-1235 1 976»0992

(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim  
de Paula, n° 311 

Jd . Ubirama 
Lençó is Paulista

•  #

^Ue I Seleção para o Projeto Formação de Líderes 2010

^  ê  •

Você tem  consciência do 
seu talento?

^P''oveitando 
todo seo potencial?

Esta é sua grande chance»

Procure a coordenação pequisitos: jovens
de sua escola entre 14 e IS anos

Inscrições abertas ‘ «rsando o l ° n  2° ano
«n22/ 0 2 a o V ô s da ensina n,ed,a

Mais informações: ligue 3264-8888 ou acesse www.proJetolideres.com.br I

Participe!

www.lwart.com.br

http://www.proJetolideres.com.br
http://www.lwart.com.br

